



Mi Universidad

Cuadro Comparativo

Oswaldo Daniel Santiz Hernández

Modelos médicos

Cuarto Parcial

Psicología Médica

Psico. Flavio Daniel Morales

Licenciatura Medicina Humana

1ºA

Comitán de Domínguez, Chiapas a 30 de junio del 2024

MODELOS MÉDICOS		
Modelo Biomédico	Medicina Psicosomática	Modelo Biopsicosocial
-El criterio fundamental de enfermedad es la presencia de anormalidades bioquímicas	-Freud revaloriza la influencia de la mente en la enfermedad	-Admite que la salud y la enfermedad están multideterminadas pues intervienen tanto elementos de macro procesos
-Desestima la influencia de determinadas situaciones vitales en el estado de salud de los individuos	-Elabora la primera formulación teórica sobre la alteración psicosomática	-Los seres humanos nos construimos desde lo socioambiental a partir de un mundo de significados compartidos
-Los factores psicológicos y sociales determinan cuando una persona está enferma	-La medicina psicosomática son importantes en la etiología, desarrollo y tratamiento de la enfermedad.	- La crisis ambiental del presente requiere tanto de la educación formal como la no formal para el desarrollo de una conciencia ambiental

<p>-El modelo pasa por alto la importancia que tiene, en los resultados del tratamiento, la relación médico-paciente</p>		
--	--	--